

# Sakura ich Liebe dich

## es geht weiter

Von petschi

### Kapitel 3:

"Lass sie los du Schwein!!!" Naruto wollte auf den Ninja los gehen doch Kakashi hielt ihn zurück

"Aber Meistert was soll das??"

"Willst du etwa Sakuras Leben Riskieren?" Naruto beruhigte sich, und funkelte nur seinen Gegner böse an Kakashi nickte Naruto zu "Was wollt ihr von uns??" fragte Kakashi im ruhigen ton.

"Ich will alles über die Schriftrolle wissen, Kakashi sonst stirbt das Mädchen!!!"

Mit diesen Worten verstärkte er seinen griff an Sakuras hals,

"Welche Schriftrolle? ich habe keinen schimmer was du meinst"

Kakashi zuckte mit denn Schultern

"Willst du mich verarschen du weißt ganz genau was ich meine.

Aber wenn dir das leben deines Schützlings nichts wert ist kann ich sie ja Töten, über Sakuras Gesicht huschte ein grinsen das einer Gänsehaut bekommen konnte.

"Dann mach es doch, auf was wartest du?" sprach Sakura leise

"Was?!" der Ninja war verduzt

"Ich sagte dann töte mich doch oder hast du deinen Mut verloren? erst eine große klappe haben, und dann kneifen"

"Halt die Schnauze!!!" der ninja wurde langsam nervös irgend was ging hier gewaltig schief.

"Ich glaube ich sollte mal ein bisschen Nachhelfen, sonst wird das hier nie was"

Mit diesen Worten packte Sakura denn Ninja am arm und rammt den sein Kunai in ihren Hals.

Blut spritzte aus Sakuras hals und sie sackte zu Boden

"Nein Sakuraaaaaaaaaaaaaaaa!!!!!!!"

durch Narutos entsetzlichen auf Schrei wurden ein paar Vögel auf geschreckt die nun aus denn Baumkronen flüchteten Naruto sah entsetztet auf Sakura die eine Blut lache lag.

"Tja die wollte es nicht anders, jetzt seid ihr dran1"

mit diesen Worten rannten die zwei nun auf Naruto und Kakashi los, beide gingen in Kampf Position

"Na warte du hast das nicht umsonst getan " Naruto wollte gerade angreifen als er eine vertraute Stimme hörte

"Pflanzen fesslungs- jutsu"( weiß nicht ob das so richtig geschrieben ist aber egal)

Sofort brachen Ranken aus den Boden und griffen die zwei an.

Die Ranken feselten sich so um sie das sie sich nicht mehr bewegen konnten.

"Was zu Taufel ist das!!" die zwei versuchten sich krampf haft zu befreien, aber um so mehr sie es versuchten um so stärker wurde der griff der Ranken.

"Wenn ihr nächstes mal jemanden Tötet, dann vergerwiessert euch auch das die Person auch wirklich Tot ist!!"

Alle außer Kakashi erschrakten und sahen in der Richtung wo die Stimme her kam, Sakura stand auf einen Baum und Grinste

"Sakura du blöde Kuh! Jag mir nicht noch mal so einen Schreck ein Kapiert" Naruto war außer sich vor Wut.

Sakura die von Baum sprang und zu ihren Teamkollegen schrit musste immer noch grinsen.

"Sorry Naruto aber ich habe gedacht das du denn Trick durchschaust, Kakashi hat es sofort gemerkt"

"Ich bin aber nicht Kakashi " meinte Naruto und machte einen worwurfsvollen Miene,

"Woher hast du das gewusst das wir euch angreifen??"

"War ganz einfach ich habe noch nie gesehen, das Lotos mitte Mai wächst normale wiese wächst er Anfang Juni ganz einfach. ( ich glaub zwar nicht das das stimmt aber in meiner Story schon)

Das war die dämlichste Verwandlung die ich je gesehen habe" Sakura musste lachen

"Ich will wiesen wer euch geschickt hat los redet"

Kakashi sah die Ninjas böse an

"Das wirst du nie erfahren, lieber sterben wir"

sprach der eine Ninja und bis auf irgend etwas was er in Mund hatte der andere tat es ihn gleich.

Sofort begingen beide zu Röcheln und Schaum bildete sich vor den Mündern nach ein paar Sekunden bewegten sie sich nicht mehr.

Kakashi ging zu ihnen und untersuchte sie

"mhmm sie sind Tot. Die haben eine Gift Pille genommen",

"Verdammt" sagte Naruto und ballte die Fäuste "Jetzt bekommen wir nicht mehr raus wer sie geschickt hat"

"Das werden wir noch früh genug erfahren" beruhigte Kakashi Naruto,

"Das waren nicht die letzten Gegner, mit denen wir es aufnehmen müssen

"Ja da haben sie recht Meister, und ich habe ein ungutes Gefühl dabei"

Murmelte Sakura und schaute in denn Himmel der langsam dunkel wurde.

so das wars wieder mal haffe es hat euch gefallen

Murmelte Sakura und schaute in denn Himmel der langsam dunkel wurde